

RINGKASAN

Rizki Auliadi
150510114

**Penyelesaian Penyelewengan Dana Desa di Gampong
Glok Kecamatan Syamtalira Aron Kabupaten Aceh
Utara**

**(Dr. Muhammad Nur, S.H., M.H dan Ummi Kalsum,
S.H., M.H)**

Penyelesaian penyelewengan dana desa di Gampong Glok dijelaskan dalam Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Alokasi Dana Desa dalam Pasal 1 angka 1 Undang-Undang Nomor 17 tahun 2003 tentang Keuangan Negara juga dijelaskan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara dan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 20 Tahun 2018 tentang Pengelolaan Keuangan Desa. Potensi penyelewengan keuangan Desa, jelas sangat besar, hal ini tidak terlepas dari kelemahan pengawasan dari aparat pemerintah kabupaten Aceh Utara terhadap alur proses mengalirnya dana. Sehingga terjadi korupsi di Gampong Glok terkait dana desa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui untuk mengetahui dan menganalisis penyelesaian penyelewengan dana desa di Gampong Glok Kecamatan Syamtalira Aron dan untuk mengetahui hambatan-hambatan dalam penyelesaian penyelewengan dana desa. Manfaat penelitian secara teoritis dan praktis.

Metode penelitian kualitatif yuridis empiris pendekatan kasus yang berkaitannya dengan penyelesaian penyelewengan dana desa. Sifat penelitian deskriptif analisis kualitatif. Lokasi penelitian di Gampong Glok, sampel terdiri dari pihak inspektorat, perangkat desa, dan masyarakat. Sumber data primer dan sumber data sekunder dengan teknik pengumpulan data lapangan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengumpulan data menggunakan angket.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini, yaitu: *Pertama:* Penyelesaian penyelewengan dana desa di Gampong Glok Kecamatan Syamtalira Aron yaitu dengan Tindakan Preventif, antara lain Pengawasan dan Tindakan Represif, yaitu penegakan hukum dengan penerapan sanksi pidana yang tegas kepada koruptor. *Kedua:* Hambatan-hambatan dalam penyelesaian penyelewengan dana desa di Gampong Glok Kecamatan Syamtalira Aron yaitu proses penegakan hukum yang lemah, aturan yang tidak tepat, sumberdaya manusia aparatur yang belum berkualitas. Faktor-faktor tersebut yang mengakibatkan menghambatnya penyelesaian penyelewengan dana desa di Gampong Glok Kecamatan Syamtalira Aron tahun 2016 yang masih cenderung pasif terkait hukum yang lemah, sangat tertutup dan tidak transparan dalam penyelesaian penyelewengan dana desa.

Kata Kunci: Penyelesaian, Penyelewengan dan Dana Desa.